

¡El Hospital San José de Melipilla a la Vanguardia de la Revolución Sanitaria en el HIMSS Executive Summit 2025!



Imagina un futuro donde la salud es más inteligente, más conectada y más humana. ¡Ese futuro ya está aquí, y el equipo de innovación del Hospital San José de Melipilla está liderando el camino! Con una energía contagiosa y una visión clara, nuestros representantes se sumergieron de lleno en el HIMSS Executive Summit 2025, un epicentro de pensamiento y acción que congregó a las mentes más brillantes del sector salud en Chile.

Este no fue un evento cualquiera. Fue un vibrante encuentro donde líderes apasionados del ámbito público y privado, visionarios de empresas punteras y académicos innovadores se unieron para desentrañar los secretos de la gestión de información, la interoperabilidad y la transformación digital que están redefiniendo la atención médica en nuestro país. ¡Un verdadero torbellino de ideas para construir un sistema de salud más robusto y accesible para todos!

Organizado con maestría por HIMSS Latin America

y E-Health Reporter Latin América, y con el valioso apoyo del Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud, este congreso fue una plataforma para debatir y descubrir cómo la tecnología puede ser el motor que impulse la calidad, la seguridad y la accesibilidad de nuestros servicios de salud. ¡Cada conversación, cada presentación, era un paso más hacia un futuro donde la tecnología y la empatía se unen para sanar!

Durante esta jornada electrizante, se desvelaron los temas más candentes que están marcando el rumbo: los vertiginosos avances de la transformación digital y cómo gestionar el cambio con éxito; el impacto revolucionario de la Inteligencia Artificial en el sector Salud, prometiendo diagnósticos más precisos y tratamientos personalizados; la crucial importancia de la Interoperabilidad para potenciar la atención clínica, asegurando que la información fluya sin barreras; y el poder transformador de las Herramientas Tecnológicas y cómo están reescribiendo los

resultados de la atención médica.

El Hospital San José de Melipilla se enorgullece de decir presente en este encuentro que no solo mira al presente, sino que abraza con entusiasmo el futuro. Es un espacio para soñar en grande, para aceptar los desafíos venideros y para abrir las puertas a nuevos sistemas de gestión, tecnologías de vanguardia y estrategias de transformación digital que ya están marcando una diferencia radical. ¡Estamos listos para cambiar la forma en que brindamos salud a nuestros usuarios, creando experiencias más positivas y resultados aún más esperanzadores!

